

## Année Sainte du Jubilé 2025:

Pèlerins d'espérance!

# Une histoire de pêche

"Laissant leur barque et leur père, ils le suivirent" (Luc 5, 1-11)

Je ne suis pas un amateur de pêche mais je crois savoir que poissons



qu'on échappe sont habituellement les plus gros. Je sais aussi que pour pêcher il faut beaucoup de patience et de persévérance. Lorsque la journée n'a pas été bonne, on est très déçu et on n'est pas prêt à recommencer tout de suite.

Ce jour-là, Pierre revient de la pêche avec ses compagnons. Ils n'ont rien pris. Ils sont très déçus et ils ancrent leur bateau. Jésus monte dans la barque pour terminer sa prédication. Ayant achevé il dit à Pierre. "Avance au large, et jetez les filets pour prendre du poisson." Simon Pierre lui répond aussitôt: "Maître, nous avons peiné

Toute la nuit sans rien prendre." et il ajoute "mais, sur ton ordre, je vais jeter les filets." Vous connaissez la fin de l'histoire. Ils prirent une telle quantité de poissons que leurs filets se déchiraient.

Cette histoire de pêche a toujours été utilisée dans l'église comme une invitation à ne jamais lâcher dans nos efforts pour arriver à nos buts et surtout comme une prise de conscience que lorsque nous travaillons seuls les résultats se font souvent attendre mais lorsque nous faisons une place au Seigneur dans notre vie, lorsque nous l'invitons à travailler avec nous les résultats sont toujours décuplés.

Peut-être y a-t-il eu une petite hésitation chez Pierre lorsque Jésus lui dit de retourner au large. Mais il a dit : « sur ton ordre je vais rejeter les filets. » Il a fait confiance à Jésus malgré les apparences contraires. Voilà le cœur de cette histoire.

Qu'il s'agisse du domaine de la vie de tous les jours ou qu'il s'agisse du domaine de la foi, nous devons croire que le Seigneur s'intéresse à ce que nous faisons et sa présence nous donnera toujours la force pour réussir là où seul nous risquons bien souvent de nous décourager.

Aujourd'hui nous parlons de la mission et du témoignage de notre foi. Jésus a dit à Pierre et aux autres: "Désormais ce sont des hommes que vous prendrez." Alors nous dit l'évangile: "ils ramenèrent les barques au rivage et laissant tout ils le suivirent."

Combien d'hommes et de femmes, depuis ce jour-là, ont accepté de tout laisser pour suivre le Seigneur. Comme Pierre et ses compagnons, ils ont tous eu des jours de joie, tout va bien et on continue, mais aussi souvent, des jours de peines où ils auraient eu le goût de tout lâcher. Seule la conviction profonde de la présence agissante du Seigneur et le rappel de son invitation: "Avance au large et jetez le filet de nouveau." leur a permis de poursuivre et d'obtenir des résultats inespérés.

Cette invitation s'adresse à chacun et chacune d'entre nous. Nous devons être patients et persévérer dans le témoignage de notre foi, parce que nous sommes convaincus que le Seigneur nous accompagne et que c'est sur son ordre que nous travaillons à sa vigne. Jean Jacques Mireault, prêtre



## La Belle et le clochard

Retour dans le temps: La laïcisation progressive des sociétés occidentales a eu pour conséquence de dissoudre la valeur religieuse de l'Angélus.

Ainsi, de l'appel à la

prière mariale, il passe à une simple ponctuation civile de la journée au cours de laquelle les trois sonneries de l'Angélus retentissent dans certains lieux grâce aux cloches paroissiales utilisées à des fins profanes.

Le récit qui suit est l'histoire d'un clochard qui est devenu amoureux de sa belle. Ce récit m'est revenu à l'esprit lors de l'inauguration de Notre-Dame de Paris.

Au XIIIe siècle, les grosses cloches de la nouvelle cathédrale Notre-Dame de Paris, ne pouvant être manœuvrées à l'aide d'une corde contrairement aux plus petites, étaient munies d'un pédalier posé de part et d'autre du mouton qui était une grosse pièce de bois sur laquelle était fixée la cloche.

Un jour, un sans domicile fixe s'est joint à 7 autres pour faire sonner une grosse cloche qui nécessitait leur collaboration. Quatre de chaque côté, ils appuyaient à tour de rôle sur le pédalier tout en s'accrochant à une poutre fixée au-dessus d'eux, permettant ainsi un balancement de la cloche.

Pour avoir accompli ce travail, cet homme de bonne volonté recevait avec ses compagnons, de la part du curé, un bon repas ainsi qu'un verre de vin avant de repartir mendier dans les rues de Paris. Ce fut alors une belle histoire d'amour entre eux et la magnifique cathédrale. Ayant été baptisés sous le nom de clochards de Notre-Dame, ils revenaient matin, midi et soir faire retentir leur grosse cloche pour souligner l'Angélus.

L'Angélus est une prière qui demande au Seigneur de répandre sa grâce en nos cœurs et, comme nous connaissons désormais par le message de l'Ange l'Incarnation de son Fils bien-aimé, de nous conduire par sa passion et sa croix jusqu'à la gloire de sa résurrection.

Un beau message à transmettre....

René Lefebvre

## **MESSES ANNONCÉES**

## Dimanche, 9 février 2025 : 5<sup>e</sup> dimanche du temps ordinaire C (vert)

Sainte-Madeleine: 10h00

(13612) Conrad Cuillerier / sa fille Monique

(16231) Âmes du purgatoire / Chantal Podilchuck

(13614) Huguette Demers / son époux Herby Cahill

(14820) Gilles Myre Cahill / Herby Cahill

(16232) Yolande De Bellefeuille / Richard Quesnel

(16253) Claude Debellefeuille / Denise

Mardi, 11 février 2025 : Temps ordinaire no. 25 (vert)

Sainte-Madeleine: Chapelet à 16h00 et messe à 16h30

(12694) Gilles Bertrand / parents et amis

Jeudi, 13 février 2025 : Temps ordinaire no. 5 (vert)

Sainte-Madeleine: Chapelet à 16h00 et

messe à 16h30

(12667) Albert Dicaire / parents et amis

Vendredi, 14 février 2025 : Saints Cyrille et Méthode (blanc)

Sainte-Madeleine: Adoration du St-Sacrement à 15h00 et messe à 16h30

(12332) Raymonde Goupil / la succession

#### Lampe votive

St-Joseph: Gilles Myre Cahill / Herby Cahill

Ste-Madeleine: Huguette Demers Cahill / Herby Cahill



#### Informations pour les Filles d'Isabelle

Déjeuner-causerie : mercredi, 12 février au Restaurant Hamelin à 9h00

Souper de la St-Valentin : vendredi, 14 février au Restaurant l'Étoile à 17h00

Pour des informations: Orise Bédard au 450-451-5864



## **QUÊTES DU MOIS DE JANVIER**

5 janvier 2025 : 772.25 \$

12 janvier 2025 : 705.25 \$

janvier 2025 : 520.45 \$



26 janvier 2025 : 478.20 \$

Collecte spéciale: 168.80 \$19

Comme on dit, ca peut toujours être mieux! Et pourquoi pas?

N'oublions pas que l'avenir de notre église en dépend dès aujourd'hui !!! Merci d'avance pour votre générosité!

